

27. Januar 2023

Pressemitteilung

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Pressesprecher: Horst Fischer
Telefon: (0331) 8 66 - 30 04
Telefax: (0331) 8 66 - 30 83
E-Mail: Presse@mdj.brandenburg.de
Internet: www.mdj.brandenburg.de

Neue Leitung der JVA Luckau-Duben

Justizministerin Susanne Hoffmann hat heute Frau Petra Bruske zur Leitenden Regierungsdirektorin befördert und ihr die Funktion der Leiterin der Justizvollzugsanstalt Luckau-Duben dauerhaft übertragen. Das Kabinett hatte dem Vorschlag der Justizministerin am 20. Dezember 2022 zugestimmt.

Dazu Ministerin Hoffmann: *„Bei Frau Bruske handelt es sich um eine besonders qualifizierte Beamtin, die sich ihren Aufgaben im Justizvollzug mit außergewöhnlicher Leistungsbereitschaft, viel Tatendrang und einer ausgeprägten Empathie im Umgang mit anderen Menschen widmet. Ich freue mich sehr, Frau Bruske dauerhaft in der Position der Anstaltsleiterin in Luckau-Duben zu wissen.“*

Im Anschluss an das Studium der Sozialpädagogik absolvierte Frau Bruske an der Universität Kiel das Studium der Rechtswissenschaften. Ihr Referendariat führte sie in den Bezirk des Oberlandesgerichts Frankfurt am Main. Bereits im Rahmen ihrer Tätigkeit als Diplom-Sozialpädagogin war Frau Bruske in verschiedenen Justizvollzugsanstalten der Länder Rheinland-Pfalz und Schleswig-Holstein tätig. Ihren Dienst im Land Brandenburg nahm sie 2004 in der Justizvollzugsanstalt Brandenburg an der Havel auf; dem folgten Aufgaben als Vollzugsabteilungsleiterin und Vollzugsleiterin. Unterschiedliche Abordnungen führten Frau Bruske auch an das Ministerium der Justiz des Landes Brandenburg und das Bundesministerium der Justiz und für Verbraucherschutz. Es schlossen sich mehrere Tätigkeiten in den Justizvollzugsanstalten Brandenburg an der Havel und Luckau-Duben an.

Zum 1. Mai 2021 wurden ihr die Aufgaben der Vertreterin des Leiters der JVA Luckau-Duben übertragen.

Ab dem 1. Juli 2022 wurde Frau Bruske mit der Wahrnehmung der Dienstgeschäfte der Leitung der Justizvollzugsanstalt Luckau-Duben beauftragt. Die Funktion der Leiterin wurde ihr nach erfolgreicher Ableistung der Probezeit nunmehr dauerhaft übertragen.

Mit der Übertragung der Leitung der Justizvollzugsanstalt Luckau-Duben auf Frau Bruske werden nunmehr drei der vier Justizvollzugsanstalten des Landes Brandenburg von Frauen geführt.